

CULTIVANDO + DISCÍPULOS

PLAN PASTORAL PARA LA DIÓCESIS DE PEORIA

Desde que Obispo Louis Tylka llegó al "Corazón de Illinois", él ha experimentado de primera mano la fe y las buenas obras realizadas por nuestros sacerdotes, religiosas, y laicos, y ha escuchado al pueblo de la Diócesis de Peoria. En respuesta a lo que él ha aprendido, Obispo Tylka ha anunciado que la diócesis se está embarcando en un proceso de planificación pastoral llamado "Cultivando Discípulos", con el objetivo de avanzar más en la misión que Cristo nos ha dado: "vayan y hagan discípulos."



Durante los próximos dos años, participaremos juntos como miembros de la diócesis en un tiempo de oración, diálogo y discernimiento para ver hacia el futuro de nuestra Iglesia en todo el centro norte de Illinois. Hemos heredado un rico legado de generaciones anteriores que construyeron nuestras comunidades locales de fe y nuestro trabajo en este proceso es honrar su legado al asegurar un futuro brillante de llevar a otros a Jesucristo.

Te invitamos a orar por la guía del Espíritu Santo como nos embarcamos en este viaje, usando la oración que se encuentra en el reverso de esta página. También los invitamos a seguirnos mientras compartimos actualizaciones sobre este proceso y participar en las oportunidades que ofreceremos para compartir sus comentarios.

Seamos tierra fértil en la que la cosecha de la fe dé frutos para el Reino de Dios.



CATHOLIC DIOCESE OF PEORIA

SPALDING PASTORAL CENTER
419 NE MADISON AVENUE, PEORIA, IL 61603
PHONE (309) 671-1550 | FAX (309) 671-1579

Para más información,
por favor visite
cdop.org/pastoral-plan



- ▶ El proceso de planificación pastoral de “**Cultivando Discípulos**” examinará la estructura actual de las parroquias y escuelas para evaluar cómo pueden cumplir mejor con las necesidades de los fieles y abordar los desafíos que enfrenta la Iglesia hoy.

Los objetivos principales del proceso de planificación pastoral son a:

- Capacitar a los fieles para que vayan y hagan discípulos dentro una estructura sostenible impulsada por una misión de parroquias y escuelas.
- Mejorar la vitalidad de nuestras parroquias, escuelas y ministerios.
- Aumentar nuestro apoyo a la felicidad, la salud y santidad de nuestros sacerdotes.

▶ **¿Por qué estamos haciendo esto? ¿Por qué ahora?**

La Iglesia y su pueblo continúan enfrentando desafíos y oportunidades únicas a medida que la sociedad evoluciona. En Illinois, y ciertamente en la Diócesis de Peoria, el panorama demográfico se ve diferente de lo que era hace 10 años, mientras que el paisaje estructural ha permanecido casi igual.

▶ **Los desafíos actuales que enfrenta nuestra diócesis incluyen:**

- Un paisaje regional y diocesano cambiante
- Tendencias nacionales con respecto a la religión
- Muy pocos sacerdotes para atender a más de 150 parroquias

Mientras tengamos una fuerte y vibrante comunidad de fe, el panorama estructural actual combinado con los desafíos anteriores limita nuestra capacidad de vivir plenamente nuestra misión dada por Dios como Católicos.

Cultivando Discípulos: Dejamos rezar

Padre Celestial, has sembrado las semillas de la fe en tu pueblo y nos has dado la responsabilidad como Iglesia de nutrir y hacer crecer una cosecha abundante para el Reino De Dios.

Pedimos que envíes la gracia del Espíritu Santo para que nos permita discernir un camino a seguir mientras vemos los signos de nuestros tiempos. Ayúdanos a ser unidos en el sueño que tienes para nosotros: ser una Iglesia vibrante e impulsada por su misión.

Mientras buscamos vivir como discípulos de tu Hijo, Jesús, inspíranos a dar testimonio auténtico de nuestra relación contigo, para que otros puedan ser inspirados por nuestro amor por ti. Céntranos y aliméntanos con el don de la Eucaristía para que seamos fortalecidos para nuestra misión. Que cada uno de nosotros viva su vocación al servicio del Evangelio.

Dios todopoderoso, ayúdanos a entrar a este desafío y oportunidad como un pueblo lleno de esperanza. Permítenos a orar, dialogar, evaluar, discernir y hacer de verdad aquello a lo que nos invitas, para que podamos responder a las necesidades de hoy y a la promesa de mañana.

Comprometiéndonos nuevamente a CULTIVAR DISCÍPULOS, confiamos en tu providencia y oramos, Dios todopoderoso, para que nuestros esfuerzos de hoy den frutos para un mañana más brillante. ¡Venerable Arzobispo Fulton Sheen, ruega por nosotros!



Para más información, por favor visite cdop.org/pastoral-plan

Cultivando Discípulos también promoverá los cinco fundamentos del Obispo Tylka para la diócesis:



Inspirar discipulados en cada bautizado que es seguidor de Jesús.



Apoderar evangelización para compartir el nombre de Jesús nuestro salvador.



Profundizar nuestra conciencia de la presencia de Jesús en la Eucaristía.



Fortalecer vocaciones al sacerdocio y vida religiosa.



Continuar el legado del Arzobispo Fulton Sheen.